
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

で 

初代クラフト部会長の磯貝

さんから部会長を引き継いで

6 年目。物作りが大好きで創

意工夫に余念がなく、様々な

イベントに対応して部会を牽

引されておられます。 

 

『最初の一歩を踏み出すきっかけを「もりメイト倶楽部」よりいただきました、皆様と触れ合うことで知識も広が

り、人生を豊かにすることができたこと大変感謝しています。新型コロナの影響で、毎年恒例のフラワーフェステ

ィバルや花の輪の他、様々なイベントへの参加が取り止めとなりました。これからのイベントにはその分、充分に

対応できる準備を備えています。来て下さる皆さんの笑顔が早く見たいですね。特に、毎週行っているクラフト部

会では、体調に気を配り、それぞれ思っている事を話し合い、和やかな雰囲気つくりに努めています。楽しいです。』 

  ぜひ、お出でて下さい。』 

 

『島村楽器パルコ店に通い５年。上達には程

遠いですが、毎年夏の時期にドラムとエレキ

ギターなどレッスン生同士でアンサンブル発

表会を行っています。ステージに上がると緊

張して頭が真っ白になり、演奏途中で手が止

まり取り残されることもありました。昔聴いて

いたベンチャーズの曲を練習しています。』 

 

育成講座は何期生でしたか？ 15 期生です。知り合いに誘われ受講し

ました。当時指導員をされていた松岡さんにからお誘いがあり入会。

これまでで印象深い出来事は？ ゆうゆうイベントの日を間違え、山本

理事長より連絡を受け大急ぎで工具や材料を準備し、ぎりぎりで間に

合いました（汗）。ゆうゆうでは、思いがけずスゴイ作品が仕上がり感

動したり、デイサービスではこぼれる笑顔に励まされています。また、

広島フラワーフェスティバルのイベントで、参加者に材料使い過ぎに

注意した会員とお父さんが言い争いになった事がありました。お帰り

までに何とか話ができるようになりホッとしました。 

今後の展望は？ 一人ひとりの力は小さいですが、みんなが集まれば

お互いに刺激となって複雑なことでも最後までやり遂げることがで

きます、一緒に頑張りましょう。《ご趣味はギター、写真をご覧下さい！》 

 

 

もりメイト倶楽部 に  

「この人 」あり  

本廣良一さん 
（クラフト部会長：１班） 
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